

# 森麻季&富田一樹 ソプラノとオルガンによるコンサート ～平和と愛の祈りをこめて～ 弦楽アンサンブルを加えて豊潤な響き

2025年1月11日(土)  
入場者数:339名  
アンケート集計結果(202枚)

## 【回答者について】

<地区別>	回答数	構成比
倉敷市	79	39.1%
岡山市	67	33.2%
岡山県南地域	24	11.9%
岡山県北地域	20	9.9%
岡山県外	11	5.4%
無回答	1	0.5%
計	202	100.0%

<性別>	回答数	構成比
男	43	21.3%
女	94	46.5%
無回答	65	32.2%
計	202	100.0%

<年代別>	回答数	構成比
20才未満	6	3.0%
20代	5	2.5%
30代	4	2.0%
40代	19	9.4%
50代	42	20.8%
60才以上	125	61.9%
無回答	1	0.5%
計	202	100.0%

## 【この公演をどこで知りましたか？】

<情報源>	回答数	構成比
アルスクらしき情報誌・売出情報	31	15.3%
公演会場HP催し物案内	9	4.5%
雑誌・情報誌	3	1.5%
ポスター・チラシ	24	11.9%
インターネット	16	7.9%
知人・クチコミ	28	13.9%
新聞	63	31.2%
テレビ・ラジオ	4	2.0%
SNS(Twitter・Facebook等)	16	7.9%
その他	6	3.0%
無回答	2	1.0%
計	202	100.0%

## 【本日の公演はいかがでしたか？】

<評価>	回答数	構成比
とても良かった	127	62.9%
良かった	34	16.8%
あまり良くなかった	0	0.0%
良くなかった	0	0.0%
無回答	41	20.3%
計	202	100.0%

## 【感想】

- ・ 森麻季さんと富田さん、テレマンの皆さんの演奏がとても良かったです。ずっと森さんの歌を聴きたかったので、素敵なおほうびを頂いた気持です。  
(女性・40代)
- ・ オルガンの演奏を初めて生で鑑賞しました。華やかな音色が新春らしい雰囲気でした。森さんの歌声もすばらしく感動しました。  
(女性・40代)
- ・ 良かったです。聖から俗の中での生き方を示してくれるような編成で、自分の生き方についても考えさせられました。教会の中のような感じでした。悲しみが洗い流されました。ありがとうございました♡  
(女性・50代)
- ・ 森麻季さんのやさらかな歌声と富田さんのオルガン・弦楽アンサンブルの方々の音色に心があられるような思いでした。私も背すじをのばしてしっかり生きていこうと思います。ありがとうございました。とてもすばしかったです。  
(50代)

- ・ とてもがっつきと歌声がよくひびいていて、とてもすごかったです。  
(女性・20才未満)

さりお

幸町図書館、倉敷公民館、天神山文化ホール、岡山シンフォニーホール、玉島市民交流センター

google、富田一樹、ローチケ

山陽新聞、朝日新聞、ジャパンアーツ

Facebook、Instagram

ルネスチラシ、教職員組合、京都コンサートホールの案内、広報くらしき